



EL PAN ES UN PARTIDO QUE ESCUCHA Y QUE RECAPACITA, NO APROBAMOS ESA REFORMA: JORGE ROMERO

En entrevista con José Cárdenas en Telefórmula, el Diputado Federal del PAN, Jorge Romero, afirmó que, "Las diputadas y diputados del PAN, ante el mínimo asomo de duda, de que se puede alterar al Tribunal Electoral o la paridad de género, el PAN es un partido que escucha y que recapacita, no aprobamos esa reforma. Esta es una reforma que ya no debe de ser. Entendemos que esto ya no será posible antes del proceso electoral del 24".

 $\frac{\text{https://onedrive.live.com/?authkey=\%21AGqZMoPqGWG7CSk\&id=75F18D3264FEE48F\&parId=r}{\text{oot\&parQt=sharedby\&o=OneUp}}$